

# **Ancien·nes habitant·es du Bathyscaphe : un relogement obtenu pour (presque) tou·tes !**

Après plus d'un mois au gymnase (presque) tous ceux qui y étaient ont obtenu des hébergements ou des logements, plus ou moins pérennes, dans le 93 ou en Île-de-France :

- des places en foyers de travailleurs migrants,
- des places en centres d'hébergements,
- ou des places en hôtels.

Ces places ont été obtenues grâce à notre mobilisation et à notre détermination depuis l'incendie qui s'est déclaré au Bathyscaphe le 5 décembre puis l'expulsion du 20 décembre 2024.

Cependant, nous restons vigilant·es et mobilisé·es car nous ne savons pas combien de temps cela va durer. En particulier pour ceux et celles qui sont encore dans des hôtels ou des centres d'hébergement.

D'autre part, la précarité dans laquelle sont certain·es d'entre-nous n'est pas résolue. Dans les hôtels, il n'y a aucune possibilité de cuisiner et aucune aide n'est apportée. Nous ne pouvons compter que sur la solidarité.

**Nous invitons toutes les personnes qui nous soutiennent à venir au concert de soutien organisé le dimanche 9 février 2025 à partir de 17h au CICP 21 ter rue Voltaire 75011 Paris.**

**Nous voulons des logements pour toutes et tous !**

*Les ancien·nes habitant·es du Bathyscaphe et les collectifs, associations et syndicats en soutien, le lundi 3 février 2025*